

■ Infórmese y evite trancones

Cerrarán el puente contiguo al Club Colombia, conozca los desvíos



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 2 de Agosto, 2024

Con el fin de mejorar la estructura del puente contiguo al Club Colombia, desgastado por el uso y el tiempo, la Alcaldía de Cali iniciará obras de restauración en este sector, por lo que anunció la programación de desvíos en las vías contiguas.

Las obras de restauración son del puente vehicular ubicado sobre la calle 15 norte con Avenida 2 Norte.

La recuperación del puente busca garantizar la seguridad de los usuarios y mejorar la infraestructura vial de la zona.

El cierre total de los dos carriles hacia la Avenida 6N del Túnel Mundialista es necesario para el montaje de las nuevas vigas, garantizando la seguridad tanto de los trabajadores como de los ciudadanos.

Por eso desde la Alcaldía Distrital y la Secretaría de Transporte, se pidió la comprensión y paciencia de la ciudadanía durante el desarrollo de las obras y se recomienda a los conductores y peatones, tomar rutas alternas para

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Llamado a morosos de impuesto vehicular a ponerse al día](#)



[Un caso más de 'güireo' Cali: jóvenes se enfrentaron con machetes](#)



[¿Se robaron las elecciones en Venezuela? Resultados indicarían un presunto fraude](#)

minimizar inconvenientes y evitar congestiones.

Las obras darán inicio a partir del 6 de agosto y las labores de recuperación del puente se extenderán por cerca de quince días, según el cronograma de trabajo establecido.

El objetivo, reiteró la administración es garantizar la seguridad y mejorar la infraestructura vial de la ciudad.

La Administración Distrital, liderada por el alcalde Alejandro Eder, dijo con que estas acciones se ha comprometido con la ejecución eficiente y rápida de estos trabajos.

Noralba García Moreno, directora de Bienes y Servicios, enfatizó que “esta obra es esencial para reparar los daños estructurales causados a las vigas del puente por los siniestros viales ocurridos durante 2022 y 2023; estamos comprometidos en llevar a cabo estos trabajos de manera eficiente y con la mayor celeridad posible, para el beneficio de toda la comunidad.

Se solicita la comprensión y paciencia de la ciudadanía durante el desarrollo de las obras”.

Alexander Romero, ingeniero encargado de la obra, explicó que “para el montaje de las nuevas vigas, es necesario efectuar el cierre total de los dos carriles del Túnel Mundialista hacia la Avenida 6N por razones de seguridad”.

Puntos clave

La duración de las obras pueden demorarse quince días hábiles, desde el martes 6 de agosto a las 10:00 de la noche.

En esta estructura se hará la reposición de las vigas 1, 2 y 9 del puente, las cuales fueron dañadas por siniestros viales ocurridos entre los años 2022 y 2023.

Estos son los puntos clave a tener en cuenta sobre la ejecución de las obras para conocer los desvíos y vías alternativas:

Quienes vienen por el carril izquierdo que conecta el túnel con el puente de la calle 15 por la calle 18 con Avenida 2 Norte, habrá un cambio de sentido vial en la Avenida 4 Norte entre la calle 18 norte y la calle 14 norte.

Por los trabajos, se han establecido diversas rutas alternativas para minimizar el impacto en la movilidad. Se recomienda a los ciudadanos consultar las opciones detalladas proporcionadas por la Secretaría de Movilidad.

Las personas que vienen del norte por la Avenida 2 Norte pueden continuar por la Clínica de los Remedios, tomar la calle 18 norte, girar a la izquierda por la Avenida 4 Norte hacia la calle 14 norte, para salir nuevamente a la Avenida 2 Norte.

Los ciudadanos que transitan por la Avenida 3 Norte o también conocida como la Avenida de las Américas, podrán tomar la calle 18 norte, luego girar por la Avenida 4 Norte a la izquierda y nuevamente girar por la calle 14 Norte y salir a la Avenida 2 Norte.

Otra de las rutas alternas disponibles es tomar la Avenida 5 Norte para tomar la calle 17 Norte, luego tomar la Avenida 4 Norte para seguir por la calle 14 Norte y salir a la Avenida 2 Norte.

Las personas que vienen del sur

Los caleños que desde el sur se movilizan hacia la glorieta del antiguo Seguro Social, pueden tomar el Túnel Mundialista continuar sobre la carrera Primera hasta la calle 21, luego girar a la izquierda hacia la carrera 3, posteriormente tomar hacia la calle 23, girar a la izquierda para la carrera 2 Norte (sede de la Policía) hasta la calle 21 norte, tomando la Avenida las Américas hacia la glorieta del antiguo Seguro Social.

Las personas que se movilizan desde el sur pueden tomar la Avenida Circunvalar hacia el norte de la ciudad, continuar por el Parque del Acueducto, tomar la carrera 2 Oeste o Avenida Belalcázar, seguir por la carrera 1C y continuar a la Avenida Primera.

La Secretaría de Movilidad recomienda a los ciudadanos estar atentos a las indicaciones de los agentes de tránsito que estarán en la zona listos para orientar a los ciudadanos.

• [Diario Occidente te recomienda: Desvíos en rutas del MIO por obras en el puente del Club Colombia](#)
